

警察署協議会会議録

八幡西警察署協議会

開催年月日時	令和7年11月12日 午後1時10分 から 令和7年11月12日 午後2時40分 まで	
開催場所	八幡西警察署3階大会議室及び八幡東警察署留置施設	
出席者	警察署協議会	会長以下14名
	警察署	署長、副署長、会計管理官、総務課長、留置管理課長、生活安全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、交通課長、警備課長、地域課長、被害者支援係長

議事概要

【会長挨拶（要旨）】

- 委員の皆様、本日は御多忙中のところ警察署協議会に参加いただき、感謝申し上げる。

また八幡西警察署の方々、私たちの日々の安全安心のためご尽力いただいていることに感謝を申し上げる。

先日も福津市のショッピングモールにおいて刃物を持った男性が徘徊中のところ、警察官の方々の迅速な対応によって男性を確保し、大事には至らなかつたとのニュースを聞いた。

警察官の方々が安全安心のために身をもって活動されていることを肌で感じた事案であった。

- また9月5日の「クロの日」から10月にかけて黒崎スイッチというイベントが開催され、最終日にはディズニーパレードが開催されるなど、黒崎の街も大きく賑わった。

これからも更にこの雰囲気を盛り上げていき、多くの人に黒崎に足を運んでいただける街づくりができたらと感じる。

- 本日は短い時間であるが、お付き合いよろしくお願ひする。

【署長挨拶（要旨）】

- 本日はお忙しい中、八幡西警察署協議会に御出席賜り感謝申し上げる。

- 本日は令和7年度第3回目の警察署協議会であるが、早くも11月となった。前回の9月の警察署協議会はまだ大変暑い時期であり、汗ばむ季節であったものの、ここ最近めっきり冷え込み、世間ではインフルエンザも流行している。

会長からも話があったが、黒崎の街も先般まで大変な賑わいを見せていた。

ようやく警察署としても落ち着きを取り戻しつつあるものの、これから年末に

議事概要

かけて繁華街のイルミネーション点灯式などが開催され、忙しくなってくると思う。

- 本日は、本年1月から9月までの管内治安概況の説明の後、普段滅多に聞くことがないと思われる留置施設の概要説明、その後、実際に留置施設の見学をして頂きながら詳細な説明を行う予定である。
- 会議時間が限られているが、皆様から様々な意見を頂き、警察署運営に反映していきたいと思うので、本日はよろしくお願ひする。

【議事】

1 八幡西警察署管内治安概況説明（署長）

- (1) 令和7年1月から同年9月末までの間における八幡西警察署管内の治安概況につき、署長が事件・事故及び特殊詐欺等の発生状況や社会的耳目を引いた事件の概要についての説明を行った。
- (2) 警察職員の服制に関する規定が改正されたことに伴い、暑熱対策を含めて説明するとともに、若手職員が実際に資機材を着用して実演を行った。

2 警察署留置施設の運用状況について（留置管理課長）

留置管理課長が警察署における留置施設の概要や運用につき説明を行った。

委員から、被留置者に対する食事メニューの配慮状況に関する質疑があり、留置管理課長から毎日の食事メニューの変更やアレルギー保有者に対する食材変更などに配慮している旨の説明があった。

委員から、男性被留置者と女性被留置者の留置場分離に関する質疑があり、留置管理課長から、女性被留置者は大規模警察署において留置するなど、人権に配慮した留置を行っている旨の説明があった。

3 事前質疑・意見・要望事項に対する回答（交通課長）

- (1) 委員から、国道上における新規横断歩道の設置要望があり、交通課長から、要望箇所直近にバス停が設置されているため、新規の横断歩道設置は難しい旨の説明があった。
- (2) 委員から、交通規制に関する要望があり、交通課長から、交通規制することによって県民に新たな義務を課すこと及び地元の合意が必要であるため慎重な検討を要するとの説明があった。

4 八幡東警察署における留置施設視察

委員に対し、当署留置管理課長が八幡東警察署の留置施設内の説明を行うとともに、実際の留置場内の視察を行った。

【閉会】

以上で、第三回八幡西警察署協議会を閉会する。

